

Leitung des Staates und der Volkswirtschaft geführt, die Verantwortlichkeit der örtlichen Organe erhöht und die Leitungen mit der Produktion enger verbunden hat.

Allseitig bestätigt wurde die Richtigkeit der Beschlüsse des V. Parteitagess über die Ziele des Siebenjahrplans und die ökonomische Hauptaufgabe. Diese Beschlüsse sind von der Mehrzahl der Arbeiter und der Angehörigen der Intelligenz zur Richtschnur ihrer Arbeit gemacht worden. Davon zeugen auch die über 50 000 Verpflichtungen von Brigaden und Gemeinschaften der sozialistischen Arbeit, von Arbeitern und Angehörigen der Intelligenz zur Vorbereitung der 9. Tagung.

Die Hauptsache ist jetzt, unter voller Ausnutzung der Vorzüge unserer sozialistischen Produktionsverhältnisse, durch die umfassende Anwendung der neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse im Kampf um das Weltniveau die Arbeitsproduktivität höchstmöglich zu steigern und unter Ausnutzung aller Reserven die Selbstkosten der Produktion zu senken. Das sozialistische Wirtschaftssystem ermöglicht es, die Produktion durch eine umfassende gesellschaftliche Arbeitsteilung, durch eine rationelle Spezialisierung und Kooperation zu entwickeln. Das muß bei der Ausarbeitung des Volkswirtschaftsplans 1961 berücksichtigt werden.

In der Metallurgie ist zu erreichen, daß die Ziele des Siebenjahrplans bei Walzstahl und Erzeugnissen der zweiten Verarbeitungsstufe, besonders in den hochwertigen Sortimenten und Qualitäten, überboten und Importe bei bestimmten Sortimenten weitgehend eingespart werden.

Bei dem hohen Entwicklungstempo unserer Volkswirtschaft muß vor allem die planmäßige, proportionale Entwicklung aller Zweige des Maschinenbaus gesichert werden.

Im Jahre 1961 kommt der vorrangigen Entwicklung der Zulieferindustrie zur Überwindung von Disproportionen besondere Bedeutung zu.

Alle vorhandenen Kapazitäten müssen maximal genutzt werden. Dabei ist besonders die Ausnutzung der hochleistungsfähigen Maschinen im Zwei- und Drei-Schichten-System zu organisieren und in erster Linie der *Jdauptweg der sozialistischen Rekonstruktion* zu beschreiten.

Ein hohes wissenschaftlich-technisches Niveau der Erzeugnisse des Maschinenbaus ist notwendig. Es fördert in entscheidendem Maße die Erreichung des Weltniveaus in den übrigen Zweigen der Volkswirtschaft, ermöglicht durch die Einführung modernster Technologien die maximale Steigerung der Arbeitsproduktivität und schafft die Voraussetzungen zur Beseitigung schwererer körperlicher Arbeiten.